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1 TRANScRIPcIóN mlc¡¡eroró¡¡lcl nesuuroa oe tl seslóN EXTRAoRDINARIA DE coNcEJo2 VIUNICIPAL DE FECHA,I3 DE OCTUBRE DE 2017.
3 En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provinc¡a de P¡chincha, a Ios trece4 dias del mes de octubre del año dos m¡l d¡ecisiete, siendo las dieciséis horas con d¡ez minutos, se da ¡nicio5 a la presenle Sesión Extraordinaria del Leg¡slat¡vo del Gob¡erno Autónomo Descentral¡zado Mun¡c¡pal del6 Cantón Pedro Vicente Maldonado, pres¡dida por el lng. Walter Fabris¡o Ambuludí Bustamante, en su
7 cal¡dad de Alcalde; aclúa como Secretario General el Ab. Ja¡me Paul Polo Guerrero;
8 El Señor Alcalde: da la b¡enven¡da a los presentes y d¡spone que por Secretar¡a se de lectura a la
9 convocatoria:

10 El Secretario General: Por disposición de la máx¡ma autoridad Ejecut¡va del cantón, conforme lo d¡sponen
11. los Arts. 3'19 y 60 l¡teral c) del Código Orgánico de Organ¡zac¡ón Territorial Autonomla y Descentral¡zación
72 y el Art. 48 de la Ordenanza de Organ¡zac¡ón y Funcionamiento del Concejo Mun¡c¡pal de Pedro V¡cente
13 Maldonado, me permito convocar a Ses¡ón Extraordinar¡a de Concejo Municipal, para el día viernes '13 de
74 octubre del 2017, a pafti¡ de las 1 1H00, en la Sala de Sesiones de la Munic¡pal¡dad, con la final¡dad de
15 tratar el siguiente Orden del Dfa:
16 1.- Constatac¡ón del quórum.
f7 2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
18 3.- Análisis y Aprobac¡ón del Acta Nro. 22 correspondiente a Ses¡ón Ordinar¡a de Conce.io Mun¡cipal de
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fecha 23 de agoslo de 2017.
4.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 23 correspondiente a Ses¡ón Extraord¡nar¡a de Concejo Municipal
de fecha 30 de agosto de 2017.
5.- Análisis y Aprobac¡ón del ped¡do de legalizac¡ón y escriturac¡ón del lote s¡gnado con el Nro. 233, ubicado
en el Centro Poblado del Rec¡nto San Vicente de Andoas, en posesión del señor Wilson Robeno Tenesaca
Sánchez.
6.- Análisis y Autor¡zac¡ón al señor Alcalde para la aceptac¡ón de la Donación a favor de la munic¡palidad,
del lote de terreno signado con el Nro. 6, ubicado en la Cooperat¡va Cent¡nela del Guayllabamba, de
prop¡edad de Ia Empresa ENDESA-BOTROSA.
7.- Anál¡sis y Aprobac¡ón en primer debate del Proyecto de Ordenanza Sust¡tut¡va que Regula la
lmplantación de Estaciones de Base Celular, Centrales Fi,as y Rad¡ocomunicaciones en el Cantón Pedro
Vicente Maldonado.
8.- Anál¡sis y Aprobac¡ón en primer debate del Proyecto de Ordenanza para Regular la Cooperación
lnternacional no Reembolsable y Asistencia Técn¡ca en el Cantón Pedro V¡cente Maldonado.
9.- Clausura de la Sesión.
El Señor Alcalde: d¡spone que como primer punto del orden del dfa se constate el quórum respect¡vo:
El Secretario General: Se procede a conslatar quórum:
. Concejala Ma¡ra Agu¡lar, ausente;
. V¡cealcalde Jhoon Correa, presente;
. Concejal Ca¡los Gaibor, presente;
. ConceJal Javier Jaram¡llo, presente;
. Concejal Armando Mena, presente;
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, presente;
Se encuentran presentes cuatro de los cinco Conceiales; por tantó, contamos con quórum para instalar la
presente sesióni
El Señor Alcalde: s¡guiente punto del orden del dfai
Secretar¡o General: SEGUNOO PUNTO.- 2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
ElSeñor Alcalde: Señores Concejales conforme lo establece el COOTAD y la Ordenanza que regula el
funcionamiento del Concejo Municipal, se ha convocado a la presente sesión ord¡nar¡a con la final¡dad de
tratar los puntos que han s¡do enunciados; esperando que las intervenc¡ones sean con la altura que nos
caÍacteriza y con el respecto que merecemos todos; con esas palebras dejo instalada la presente ses¡ón,
sigu¡ente punto del orden del dfa Señor Secretario;
Secrétar¡o Gene¡al: TERCER PUNTO.- 3.- Anális¡s y Aprobac¡ón del Acta Nro.22 correspondiente a
Sesión Ord¡nar¡a de Concejo Mun¡c¡pal de fecha 23 de agosto de 2017.
El Señor Alcalde: está a consideración de Ustedes esta acta, si hay alguna observac¡ón para que la
hagan, caso contrar¡o pasar a la votación para su respect¡va aprobac¡ón;
Se concede el uso do la palabra al Concejal Jav¡er Jaramillo, qu¡en expresando su saludo a todos los
presentes man¡f¡esta: en la pág¡na 3 lfnea 35 suprimir la s¡laba "de"; en la misma pág¡na en la línea 55 casi
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Acta No. 27

L en la parte f¡nal dice: "se les ha podido expl¡car que la situación" reemplazar "que" poner "de", en Ia página
2 6linea 25 en la parte final reemplazar "con un" por "por el faenam¡ento de un"; en la Iinea 34 de la misma
3 página en vez de "trasporte" poner " transporte; en la pág¡na 10 línea 51 suprim¡r la expres¡ón "clases
4 sesiones' y en la lfnea 52 en vez de "reiterarse" poner "ret¡rarse; por mocionar para que se apruebe el
5 acta;
6 Se le concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor, quien expresando su saludo a todos los
7 presentes man¡f¡esta: en la pág¡na 5 ltnea 24 incluir una coma después de la expres¡ón "compañeros
8 Concejales",
9 El Vicealcalde apoya la moción presentada por el Concejal Javier Jaram¡llo;

10 El Señor Alcalde: existe una moción que cuenta con respaldo, señor Secretario proceda con la votación;
11 El Secretario General: se procede a tomar votación de la moc¡ón presentada por el Conce.ial Jav¡er
LZ Jaramillo, que cuenta con respaldo del V¡cealcalde Jhoon Correa:
13 V¡cealcalde Jhoon Correa, a favor;
14 Concejal Carlos Gaibor, a favor;
15 Concejal Javier Jaramillo, a favor;
16 Concejal Armando Mena, voto salvado;
L7 Alcalde Fabr¡sio Ambuludi, a favor;
18 Se contabilizan cuatro (4) votos a favor y un (1) voto salvado;
19 RESOLUCION NRO, IO2-SG-GADMPVM.2O,I7. POR MAYORIA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
ZO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO: RESUELVE APROBAR EL ACTA NRO.
27 22 CORRESPONDIENTE A SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL DE FECHA 23 DE
22 AGOSTO DE 2017.
23 El Señor Alcalde: s¡guiente punto del orden del dfa;
24 Sec¡etario Gene¡al: CUARTO PUNTO.- 4.- Anál¡s¡s y Aprobación del Acta Nro.23 conespondiente a
25 Ses¡ón Extraord¡nar¡a de Concejo Municipal de fecha 30 de agosto de 2017.
26 El Señor Alcalde: asi está a cons¡deración de Ustedes esta acta; si hay alguna observación para que la
27 hagan, caso contrar¡o pasar a la votación para su respectiva aprobación;
28 Se le concede el uso de la palabra al Conce¡al Jav¡er Jaram¡llo, quien manifiesta: en la página 2 llnea
29 25 reemplazar la palabra "esta" por "ha';
30 El Señor Alcalde: existe una moción que cuenta con respaldo, señor Secretario proceda con la votac¡ón;
31 El Secretar¡o General: se procede a tomar votac¡ón de acuerdo al punto del orden del dfa:
32 Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
33 Concejal Carlos Gaibor, a favor;
34 Concejal Javier Jaramillo, a favor;
35 Concejal Armando Mena, voto salvado;
36 Alcalde Fabrisio Ambuludf , a favor;
37 Se contabilizan cuatro (4) votos a favor y un (1) voto salvado;
38 RESOLUCION NRO. 103-SG-GADMPVM-2017. POR MAYORIA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
39 MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE IUTALDONADO: RESUELVE APROBAR EL ACTA NRO.
40 23 CORRESPONDIENTE A SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL DE FECHA 30 DE
4t AGOSTO DE2O17.
42 El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del dfai
43 Secretario Gene¡al: QUINTO PUNTO.- 5.- Anál¡sis y Aprobación del pedido de legalización y escríturación
44 del lote signado con el Nro. 233, ubicado en el Centro Poblado del Rec¡nto San V¡cente de Andoas, en
45 posesón del señor W¡lson Robeño Tenesaca Sánchez.
46 El Señor Alcalde: asf mismo está a considerac¡ón de Ustedes este punto, se ha presenta la petición por
47 parte del posesionario; en tal v¡rtud, cumpliendo con lo que establece la Ley, ha sido analizado por la
48 respectiva Comisión, y ahora a sido puesto a considerac¡ón del Concejo para su anális¡s, está a su
49 consideración, tienen la palabra señores Concejales;
50 Se concede el uso de la palabra al Concejal Jav¡er Jaram¡llo, quien manifiesta: el tema fue analizado
51. por la Comisión de Plan¡ficac¡ón, Presupuesto y Urbanismo, amparados en la base legal COOTAD
52 establece que es una competencia exclusiva el uso y ocupac¡ón del suelo; ¡gualmente la Constituc¡ón en
53 su Art. 419 establece que los bienes mostrencos pasan hacer bienes de domin¡o privado, por su parte el
54 Art. 435 establece que el Concejo debe adm¡nistrar estos bienes y el Art. 436 autor¡za la venta a los bienes
55 de dom¡nio privado; también se analizó los requisitos que establece la Ordenanza de la Titularización de
56 estos b¡enes revisando los certificados catastrales, el de no adeudar y demás documentos pertinentes,
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1 tamb¡én el informe del Procurador S¡ndico da un ¡nforme favorablei entonces, en base a estos.iustif¡cativos
2 se moc¡onarfa para autorizar la legal¡zación y escriturac¡Ón de este b¡en;
3 El Señor Alcalde: existen una moción que cuenta con respaldo, señor Secretar¡o proceda con la votación;
4 El Secretario General: se procede a tomar votación de la moción presentada por el Concejal Jav¡er
5 Jaram¡llo, que cuenta con respaldo de los Concejales Jhoon Correa y Carlos Gaibor:
6 V¡cealcalde Jhoon Correa, a favor;
7 Concejal Carlos Gaibor, a favor,
8 Concejal Javier Jaram¡llo, a favor,
9 Conce.¡al Armando Mena, a favor,

10 Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor,
11 Se contab¡l¡zan cinco (5) votos a favor,
12 RESoLUCIÓN NRo. Io4.SG.GADMPVM-2017. PoR UNANIMIDAD.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
13 MUNtCtpAL OEL CANTóN PEDRO VICENTE MALDONADO: RESUELVE APROBAR EL PEDIDO DE

L4 LEGALIZACIÓN Y ESCRITURACIÓN DEL LOTE SIGNADO CON EL NRO, 233, UBICADO EN EL
15 CENTRO POBLADO DEL RECINTO SAN VICENTE DE ANDOAS, EN POSESIÓN DEL SEÑOR

16 WILSON ROBERTO TENESACA SÁNCHEZ.
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El Soñor Alcalde: siguiente punto del orden del dfa;
Secretario General: SEXTO PUNTO.- 6.- Análisis y Autorización al señor Alcalde para la aceptac¡ón de
la Donac¡ón afavor de la munic¡pal¡dad, del lote de terreno s¡gnado con el Nro. 6, ubicado en la Cooperativa

Centineta del Guayllabamba, de prop¡edad de la Empresa ENDESA-8OIROSA.
El Señor Alcalde: se ha puesto a cons¡deración de Ustedes señores Conce.iales este tema de la donaciÓn

del terreno de ENDESA-BOTROSA que ha venido de hace un t¡empo dilatando, pero ya queremos que se
haga realidad y para que el Mun¡c¡p¡o tenga su propias escrituras y poder ejecutar algún Proyecto en este
pred¡o; entonces está a cons¡deraciÓn de Ustedes, t¡enen la palabrai

§e concede el uso de la palabra al Concejal Javier Jaramillo, qu¡en manifiesta: la Com¡sión de

Plan¡ficac¡ón amparándonos en el Art. 414 del COOTAD que trata sobre el patr¡monio de los Gobiernos
Autónomos Descentralizados específicamente los bienes inmuebles otorgados a su favor por medio de

Donación; así como también el Nt. 1402 del Código C¡v¡|, nos ampara y nos justif¡ca para aceptar este
patrimon¡o; como Comislón hemos concluido que esta donac¡ón es estratégica y beneficiosa para nuestro

Cantón y nuestra Ciudadanfa, estratég¡ca porque está en un lugar aislado de los Centros Poblados de la
Cabecera Cantonal, tamb¡én considerar que es una área de una buena extensión de 10 hectáreas y que

estas áreas se encuentran reforestadas; tamb¡én analizamos la pet¡ción del Señor Durin¡ que es el
Donante quien solicita que como un comprom¡so del Mun¡c¡pio, se realizase el mantenim¡ento de la v¡alidad

en este sector, si anal¡zamos en este sector se encuentra también una m¡na de prop¡edad del Señor
Villareal que mediante l¡bre aprovecham¡ento nosotros pod[famos cumplir con estos compromisos y

mantener este sector con las vfas en buen estado; con todos estos argumentos la Comisión em¡t¡Ó informe
favorable, tenemos los ¡nformes por parte del Procurador S¡nd¡co, por parte tamb¡én de Avalúos y Catastros
qu¡en recom¡enda el fracc¡onamiento pues al estar en la parte Rural el área cumple con estas condiciones;
por tales razones qu¡s¡era mocionar para que se acepte y se autor¡ce al Alcalde la suscr¡pc¡ón de la
escritura de donac¡ón a favor de la Munic¡palidad de este lote de terreno situado en la Cooperativa
Cent¡nela del Guayllabamba de propiedad de la empresa ENDESA-BOTROSA;
Se concede el uso de la palabfa al Vicealcalde Jhoon Correa, qu¡en expresando su saludo a todos los
presentes manif¡esta: se analizó este tema en la Com¡s¡ón lo que menciono el Concejal Jav¡er Jaramillo

de todo punto de vista es benef¡cioso para la lnst¡tución Munic¡pal ya que tendría su Patrimon¡o Mun¡cipal
y es más está establecido la donación para un relleno sanitario esperamos pues que si no alcanza esta
(ue las próximas administraciones pueden implementar ahl un relleno san¡tar¡o que sea benef¡cioso para
quienes habitamos en el Cantón Pedro V¡cente Maldonado; realmente es un logro digo yo que la empresa
ENDESA-BOTROSA haya dest¡nado un terreno para dar en donac¡ón, se ha logrado en base al trabajo
que estamos realizando desde el ¡n¡cio de esta Admin¡strac¡ón, la reunión mantenida entre el Alcalde con
el señor Durini y desde ahí se ha dado largas y largas, esperamos que ya con esta Resolución de Concejo

Mun¡c¡pal de rec¡bir este terreno en donac¡ón pueda ya efectiv¡zar la documentac¡ón para que sea la

lnst¡tución Mun¡c¡pal dueño de este terreno, por respaldar la moc¡ón presentada por el Concejal Javier
53 Jaram¡llo,
54 Se concede el uso de la palabra al Conce¡al Carlos Ga¡bor, quien man¡f¡esta: yo creo que ante la
55 necesidad del Gobierno Municipal de que cada dfa va creciendo la población y por lo tanto pues va
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habiendo más demanda de los desechos sólidos, igual se va a necesitar tener extens¡ones más extensas
de suelo para ¡r depos¡tando estos desechos sólidos, pero no se ahí se piensa hacerlo ya Alcalde eso;
El Señor Alcalde: tenemos el terreno y obviamente después de cumplir con lo que establece Ia Ley y la
Normativas que t¡ene el M¡nisterio del Ambiente lo haremos,
Concejal Carlos Gaibor: yo le decfa esto Alcalde porque es buena Ia ¡ntención que tiene la empresa pero
también hay que analizar distancias, está bastante lejos, habiamos hecho un anális¡s económico de lo que
nos va a representar llevar hasta allá todos los desechos sólidos y luego tomar en cuenta lo que es el
mantenimiento, gastos, llantas, por ahf va hacer un gasto fuertecito por la distanc¡a que tenemos como
digo; entonces, ver si es que es recomendable o no porque después uno darÍa paso de que tendríamos
que subir más a los contribuyentes del pago de la tasa por recolección de basura, yo creo que esa parte
hay que tener bastante en cuenta, que nos va a signif¡car después; porque yo creo que ahora mismo con
los valores que se recauda, no es que se recauda un valor excesivo o valor considerable que eso decía el
lngeniero Ruiz, que cas¡ es más lo que se invierte, que lo que se está beneficiando, esa parte s¡ es
¡mportante que la Comisión analice o pida esos documentos técnicos sobre todo a D¡rección Financiera,
ellos son los que demostrarían numéricamente s¡ es conveniente o no es conven¡ente o buscar otras
alternativas que nos queden un poco más cercanas por el tema de costos digo yo; de ahf de acuerdo
porque es d¡ficil consegu¡r a veces las áreas, pero si es ¡mportante tomar en cuenta estos valores que
acabo de menc¡onar o estos datos; hasta ahf mi intervención Alcalde y compañeros Concejales;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Armando Mena, quien expresando su saludo a todos los
presentes man¡fiesta: lo importante de este punto que estamos tratando en este momento, el acuerdo que
se ha llegado con esta empresa porqué recuerdo en algún momento que la Adm¡n¡stración anter¡or se
habÍa conversado para esto, en este caso el mismo señor Durin¡ expresa que existe voluntad, existe ese
comprom¡so de donar; al menos yo pensaba anteriormente cuando hicimos un recorrido, decfa yo, de
pronto nos van a regalar unas 2 hectáreas, 3 hectáreas pero en la realidad son 10 hectáreas es bastante
y es plano; más que todo según ellos tenfan entendido que era prohibido donar este terreno porque decfan
que el Proyecto que ellos t¡enen de madera se va a perjud¡car pero en este caso va hacer para un proyecto
beneficioso para el Cantón, en este caso ojala se pueda construir el Relleno Sanitario, ya es hora de que
se esté proyectando eso, porque el sector donde hoy está tenemos cerca el camal, y si este se llega a
legalizar a construir hacer realidad este proyecto, es ¡mposible ponernos en contra de eso; en la Com¡s¡ón
¡gual hemos firmado, ahf está hemos llegado a un consenso los tres compañeros Concejales de la
Com¡sión, hemos dado un informe favorable, porque es un patrimon¡o que nos están regalando y dentro
de la Comisión decÍamos nosotros no podemos oponernos a esto, asf es que existiendo todos los informes
legales, técnico y el importante documento de ENDESA-BOTROSA que se da del señor Manuel Dur¡ni,
pues creo que es factible y pertinente apoyar para que el señor Alcalde haga la aceptación de esta
donación a favor de la Mun¡c¡palidad;
El Señor Alcalde: ex¡sten una moción que cuenta con respaldo, señor Secretario proceda con la votación;
El Secretar¡o General: se procede a tomar votación de la moción presentada por el Concejal Javier
Jaramillo, que cuenta con respaldo del V¡cealcalde Jhoon Correa:
. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Jav¡er Jaram¡llo, a favor;
. Concejal Armando Mena, a favor;
. Alcalde Fabrisro Ambuludf, a favor;
Se contabilizan c¡nco (5) votos a favor;
RESOLUGION NRO. lO5.SG.GADMPVM-2017. POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO: RESUELVE AUTORIZAR AL SEÑOR
ALCALDE PARA QUE ACEPTE LA DONACIÓN A FAVOR DE LA MUNICIPALIDAD, DEL LOTE DE
TERRENO SIGNADO CON EL NRO: 6, UBICADO EN LA COOPERATIVA CENTINELA DEL
GUALLABAMBA, DE PROPIEDAD DE LA EMPRESA ENDESA.BOTROSA.
EI Señor Alcalde: s¡guiente punto del orden del dfa;
Secretar¡o General: SEPTIMO PUNTO.- 7.- Anál¡s¡s y Aprobación en pr¡mer debate del Proyecto de
Ordenanza Susúifuflva que Regula la lmplantación de Estaciones de Base Celular, Centrales Fijas y
Rad¡ocomun¡cac¡ones en el Cantón Pedro Vicente Maldonado.
El Señor Alcalde: señores Concejales está a considerac¡ón de Ustedes este proyecto de Ordenanza,
obv¡amente se ha cumplido con todo lo que establece Ley, está el informe de la Com¡s¡ón, esta los informes
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1 técnicos, la parte legal pr¡ncipalmente; se pone a su consideración tamb¡én las recomendaciones de la

2 Comis¡ón no sé si las acoge y de este modo sea aprobado en pr¡mer debate,
3 Se concede el uso de la palabra al Concejal Javier Jaramillo, quien man¡fiesta: la sustitución de esta
4 Ordenanza que parte del Acuerdo Ministerial Nro.41, de 18 de septiembre del 2015|a cual en el Art. I de
5 la Ley Orgánica de Telecomunicaciones establece que las tasas por el uso aéreo v¡nculado en las

6 transmisiones en las redes de telecomun¡cación son frecuencias con potestad exclus¡va del Estado y no

7 del GAD Municipal, es por esta razón que se procede a la sust¡tución de la norma; tamb¡én en el análisis
8 del Director Financiero establece que esta de acorde al acuerdo pof el establecim¡ento de ¡nfraestructura
9 para la prestac¡ón de serv¡cios de telecomunicac¡ones el valor máx¡mo será de 10 salarios básicos

10 unificados, muy de acuerdo con la sustitución de esta Ordenanza para que no ex¡stan criter¡os antiguos y

11 que estén acorde a la Ley; solo unas pequeñas observaciones en el texto de la Ordenanza, por ejemplo
f2 en la página 2 Art. 2literal c) dice: "que pertenece al patrimon¡o Nac¡onal" ser¡a "Cantonal", de ahí revisar
13 el Art. 8 en el primer párrafo dice: "a través de la Dirección" seria de "Plan¡f¡cación y Ordenam¡ento
74 Territorial", los mismo en los Arts. I y '14, esas ser¡an mis observac¡ones, yo si qu¡siera mocionar para que

15 se apruebe en pr¡mer debate esta Ordenanza Sustitutiva;
16 Se concede el uso de la palabra al V¡cealcalde Jhoon Correa, quien man¡f¡esta: si señor Alcalde

L7 compáñeros Concejales realmente es necesario d¡ríamos urgente la sustituc¡ón de esta norma toda vez
18 que está en un acuerdo min¡ster¡al que la deja prácticamente inconclusa y que deja pues sin poder aplicarla
19 y cobrar los rubros que realmente debe cobrar el Gob¡erno Mun¡c¡pal por la ¡mplantac¡ón de estas antenas
20 de esta jurisd¡cción Cantonal; es por eso que se ha proced¡do presentar este proyecto de Ordenanza
ZL creemos que es necesario como digo para hacer los cobros respect¡vos es más cuenta con los informes
22 .iurldicos y de las respect¡vas Direcciones y creo que deberlamos de darle paso señor Alcalde y

23 compañeros Concejales para respaldar la moción presentada por el Concejal Javier Jaramillo;
24 Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor, quien manifiesta: yo creo que part¡endo de

25 lo que se ha em¡t¡do a través del acuerdo min¡sterial es obligación hacerlo porque de lo contrario sea

26 cobros ¡ndebidos que estamos haciendo y con el pasar del t¡empo podrlamos ser sujetos de estar
27 demandados por estar haciendo cobros ¡ndeb¡dos que no nos corresponde a nosotros; yo creo que

28 obligadamente hay que hacer esta sust¡tución de la Ordenanza, ent¡endo que esle caso se ha cons¡derado
29 todos los aspectos y una vez sea aprobada poder aplicarla y tenga el derecho fundamental para proceder

30 aprobar sus respectivos cobros que corresponden como Gobierno Mun¡c¡pal; entonces Alcalde y señores

31 Concejales de acuerdo para se apruebe este Proyecto de Ordenanza Sust¡tut¡va en su primer debate;

32 Se concede el uso de la palabra al Concejal Armando mena, quien manif¡esta: anter¡ormente no exislía
33 esta Ordenanza por cual vinieron observac¡ones de la Contralorla y este caso se tuvo que estructurar una

34 Ordenanza en el 2014, tamb¡én se aprobó una Ordenanza en la cual de acuerdo a un ministerio pertinente

35 de esta cartera pues emite una Resoluc¡ón en la cual establece los montos que los Gobiernos AutÓnomos

36 Descentralizados corresponde f¡jar en ejercicio de su potestad de regulación de uso y gest¡ón del suelo y

37 del espacio aéreo, dice que se sujetaran de manera obl¡gatoria a la polit¡ca, normat¡va técn¡ca que emita

38 para el efecto el Minister¡o Rector de las Telecomunicac¡ones y de la Sociedad de la lnformac¡Ón en este

39 caso está claro lo que nos dice; por eso con estos antecedentes creo que también los señores Conce.iales

40 que proponen esta Ordenanza lo han anal¡zado bien, nosotros como Conce.iales lo que tenemos que dar
41 es el tramite pertinente para a futuro no obtener consecuencias negat¡vas;
42 El Señor Alcalde: existen una moción que cuenta con respaldo, señor Secretar¡o proceda con la votaciÓn;

43 El Secretario General: se procede a tomar votación de la moc¡ón presentada por el Conce.jal Javier
44 Jaramillo, que cuenta con respaldo de todos los Concejales presentes:

45 Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
46 Concejal Carlos Gaibor, a favor;
47 Concejal Javier Jaram¡llo, a favor;
48 Concejal Armando Mena, a favor;
49 Alcalde Fabr¡s¡o Ambuludí, a favor;
50 Se contab¡lizan cinco (5) votos a favor;
51 REsoLUcIÓN NRO. 106-SG.GADMPVM.2OI7. POR UNANIMIDAD.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
s2 MUNICIpAL DEL CANTóN PEDRO VICENTE MALDONADO: RESUELVE APROBAR EN PRIMER

53 DEBATE EL PRoYEcTo DE oRDENANZA SUSTITUTIVA QUE REGULA LA IMPLANTACIÓN DE

54 ESTACIONES DE BASE CELULAR, CENTRALES FIJAS Y RADIOCOMUNICACIONES EN EL

55 CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO.
56 El Señor Alcalde: s¡guiente punto del orden del dfa;
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Secretario General: OCTAVO PUNTO.- 8.- Anál¡s¡s y Aprobac¡ón en pr¡mer debate del Proyecto de
Ordenanza para Regular la Cooperación lnternacional no Reembolsable y Asistenc¡a Técn¡ca en el Cantón
Pedro Vicente Maldonado.
El Señor Alcalde: está a consideración de ustedes señores Concejales esle Proyecto de Ordenanza con
el cual estaríamos regulando la Cooperac¡ón lnternacional no reembolsable y Ia as¡stencia técnica en
nuestro Cantón, cuenta con los informes juridicos, ¡nformes técnicos y también con el ¡nforme de la
Comisión respect¡va, para luego ser presentada al Concejo Legislat¡vo y pues aprobarla en su primer
debate, está a considerac¡ón de ustedes este proyecto de Ordenanza para que sea debat¡do y aprobado;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Javier Jaram¡llo, qu¡en man¡fiesta: asi mismo el Art. 264
de la Constitución y el Art. 55 del COOTAD, señalan como una competencia exclusiva la de gestionar la
Cooperación lnternacional para el cumpl¡miento de sus competencias, por su parte el Art. 58 establece las
atr¡buciones de los Concejales entre las que se encuentra la de presentar ordenanzas acorde a sus
competencias; entonces con esas considerac¡ones la Comisión em¡tió cr¡terio favorable; s¡n embargo
consideramos que hay que tomar en cuenta la recomendación del Procurador S¡nd¡co el Art. 6 de la
Ordenanza, donde seria conveniente especificar la Unidad o el Area encargada de llevar a cabo lo que es
la rectoría, plan¡ficac¡ón, regulación, control y gestión de la Cooperación lnternacional y Asistenc¡a Técn¡ca,
en este caso el informe que ha em¡t¡do la Arq. Ashqui son más cambios de forma no t¡ene ninguna
incidencia, ser¡a de adherirle del área que ella está encargada ser Técnica en evaluación de gest¡ón de
Proyectos que está a cargo del área de la que está trabajando y aclarar de la D¡rección de Plan¡ficación,
está concordando con la recomendación de Procurador Sind¡co tamb¡én moc¡onar para que se apruebe
en primer debate este proyecto de ordenanza;
Se concede el uso de la palabra al V¡cealcalde Jhoon Correa, qu¡en manifiesta: igual hemos procedido
tratar este proyecto de Ordenanza toda vez que el Gob¡erno Municipal debe tener una regulación para
poder optar con recursos no reembolsables y tamb¡én por la asistenc¡a técnica, entonces es fundamental
que la lnstituc¡ón Municipal cuente con esta herramienta con las bases para poder llevar a cabo este tipo
de proyectos, eso es señor Alcalde compañeros Concejales respaldo la moción presentada por el
compañero Jav¡er:
Se concede el uso de la palabra al Conc,ejal Armando Mena, quien manifiesta: este momento nosotros
estarÍamos apl¡cando y acogiendo es lo que claramente nos dice la Constitución de Ia Repúbl¡ca del
Ecuador en el Art.264 que dice en su numeral '14 se establece como una competencia exclusiva de os
Gobiernos Autónomos Descentralizados, la de gest¡onar la Cooperac¡ón lnternacional para el cumplimiento
de sus competencias, tamb¡én nos indica el Art. '13'l del COOTAD donde d¡ce: "los Gob¡ernos Autónomos
Descentral¡zados podrán gest¡onar la obtgnción de recursos de la cooperación internacional y as¡stencias
técnica para el cumplim¡ento de sus competencias propias en el marco de sus objetivos nacionales, se sus
planes de desarrollo y pr¡ncipios de equidad, solidaridad, interculturalidad, subsidiariedad, oportunidad y
pert¡nencia. Se mantendrá un registro en el sistema nacional de cooperación ¡nternacional; el gobierno
nac¡onal tiene esta relación con los paÍses internacionales" y lo que nos están p¡d¡endo a nosotros es una
legalización en este caso una Ordenanza que será presentada al seno de la asamblea para que ellos
coordinen y ver que el Gobierno Autónomo Descentral¡zado de Pedro Vicente Maldonado está cumpliendo
con esto, yo creo que este caso si es que nosotros tenemos proyectos pues se podrá gestionar a los países
que así lo mer¡ten, en este caso hay países que han estado aportando con Pedro Vicente Maldonado ya
lo han hecho con la embajada de Japón construcción de bloques en el ámbito de la educación; creo que
más efectivo y más pronto es el apoyo internacional cuando receptan a los proyectos en sectores
estratégicos como puede ser alcantarillado san¡tario, por eso señor Alcalde creo que es pertinente darle
por aceptado en primer debate esta Ordenanza;
El Señor Alcalde: ex¡sten una moción que cuenta con respaldo, señor Secretario proceda con la votación;
El Secfetario General: se procede a tómar votación de la moción presentada por el Conce.ial Jav¡er
Jaramillo, que cuenta con respaldo de los Concejales Jhoon Correa y Armando Mena:
. V¡cealcalde Jhoon Correa, a favor;
. Concejal Carlos Ga¡bor, a favor; ,

. Concejal Jav¡er Jaramillo, a favor;

. Concejal Armando Mena, a favor;

. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor:
Se contabiliz.an cinco (5) votos a favor;
RESOLUCION NRO. lOT.SG.GADMPVM-2017. POR UNANIMIDAD.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALOONADO: RESUELVE APROBAR EN PRIMER
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decisiones que se tome será en benef¡cio de nuestra ciudadanfa,
presente sesió'n;
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DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA PARA REGULAR LA COOPERACIÓT{ I¡¡TENUCIO¡¡AI
NO REEMBOLSABLE Y ASISTENCIA TÉCNICA EN EL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONAOO.
El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del dla,
Secretar¡o General: NOVENO PUNTO.- 9.- Clausura de la Ses¡ón.
El Señor Alcalde: agradecerles señores Concejales por su

:'""'i,:r:l'^

participación s¡empre a

lng. Walter


